

La UJI presenta el prototipo de casa solar y sostenible - El Mundo Castellón al Día - 19/11/2016

La UJI presenta el prototipo de casa solar y sostenible

Una comisión gestionará el uso de la casa instalada en el campus por un equipo de 40 personas

CASTELLÓN

La Universitat Jaume I ha inaugurado la casa solar y sostenible éBRICKHouse que a partir de este momento servirá de prototipo para su utilización en proyectos relacionados con la formación, la investigación y la innovación.

Después de cuatro años desde que se iniciara el proyecto de diseño y construcción de la casa solar con la que la UJI fue seleccionada para participar en el concurso internacional Solar Decathlon Europe celebrado en Versalles (Francia) en 2014, un equipo de más de 40 personas entre profesores, estudiantes y colaboradores ha trabajado en el último año para la instalación definitiva del prototipo de vivienda en el campus de la UJI.

Una vez finalizado, una comisión de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales se encar-

gará de gestionar el uso de la misma para nuevos proyectos.

La vicerrectora de Estudiantes, Empleo e Innovación Educativa, Pilar García Agustín; el director de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales, Ximo Gual, y la directora del proyecto éBRICKHouse han coincidido en destacar en el acto de inauguración la importancia de aprovechar el potencial de la casa solar para el desarrollo de nuevos proyectos.

Asimismo, han agradecido su participación a las diferentes personas que han participado en los equipos de trabajo a lo largo de estos años y a las numerosas empresas colaboradoras que han permitido la construcción de la misma.

García Agustín ha mostrado su especial satisfacción por la culminación de un proyecto por el que apostó como vicerrectora.